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Die Förderung des Sports steht weiter im Fokus GRÜNER Politik: Der Sportplatz in der 

Vogesenstraße auf dem Dulsberg soll einen Kunstrasenplatz erhalten. Die Bezirkskoali-

tion beantragte in der vergangenen Bezirksversammlung Hamburg-Nord, die Baumaß-

nahme mit 150.000 Euro zu unterstützen. 

Im Zusammenhang mit dem Rahmenprogramm Integrierte Stadtteilentwicklung (RISE) 

hat sich die Möglichkeit eröffnet, auf dem Dulsberg den Sportplatz Vogesenstraße mit 

einem Kunstrasen auszustatten sowie die Außengestaltung zum Denkmal Grünzug Duls-

berg hin zu verbessern. Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 938.000 Euro, wovon 

2/3 (625.000 Euro) aus RISE-Mitteln finanziert werden. Weitere Mittel sollen über das 

bezirkliche Sportstättenmanagement und über das Fachamt Sozialraummanagement 

eingeworben werden. Mit einem Beschluss zur anteiligen Finanzierung durch bezirkli-

che Mittel sicherte die Bezirksversammlung Nord die Gesamtmaßnahme ab. 

Michael Werner-Boelz, Vorsitzender der GRÜNEN Bezirksfraktion Hamburg-Nord, unter-

stützt das Vorhaben: „Die Förderung des Sports ist uns auch weiterhin ein großes Anliegen, 

weil wir der Meinung sind, dass dieser einen wesentlichen Beitrag zur Lebensqualität im Be-

zirk leistet. Die Sportvereine, gerade auch in Hamburg-Nord, leisten enorm viel für den ge-

sellschaftlichen Zusammenhalt. 

Darüber hinaus möchten wir mit dieser Maßnahme ein klares Signal besonders an kleinere 

Vereine senden, dass sie ebenso im Fokus sportpolitischer Förderung der Bezirksversamm-

lung Hamburg-Nord stehen wie Großvereine.“ 

Der Platz Vogesenstraße wird ausschließlich vom DSC Hanseat bespielt, einem Verein, 

der auf weit mehr als 100 Jahre Fußball-Geschichte auf dem Dulsberg zurückblicken 

kann. Mit der Umwandlung der Grundfläche in ein Kunstrasenfeld gewinnt der Verein an 

neuer Attraktivität und kann auch mehr Trainings- und Spielzeiten anbieten. Für andere, 

stark ausgelastete Vereine aus Barmbek, könnten zudem so auch zusätzliche Spielzeiten 

entstehen. 

Der Antrag wird in der kommenden Sitzung des Hauptausschusses am 3. Juli 2018 wei-

ter diskutiert und abgestimmt.  

  



 

 

Anlage 

• Antrag 

• Foto Michael Werner-Boelz (Daniela Möllenhoff) online: gruenlink.de/1dcd 
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